

COMMUNIQUÉ

Excelsior fait peau neuve - Ouverture le 30 mai 2015

Sainte-Adèle, le 25 mai 2015 — L'**Excelsior Hôtel Spa Sainte-Adèle** désire informer la population de la relance de ses opérations à compter du **30 mai 2015**, à la suite d'un investissement immobilier de plus de 500 000 \$.

L'**Excelsior Hôtel Spa Sainte-Adèle** a maintenant une nouvelle propriétaire, Krista Guo, présidente-directrice générale, qui partage son rêve avec de nouveaux dirigeants hautement motivés qui ont à coeur le bien-être de toute la clientèle. On compte parmi son équipe dynamique Richard Poirier, directeur de l'hôtel et Anne-Michelle Lepage, directrice expérience client. De plus, l'assurance et la continuité de la qualité des services d'**Excelsior** sont aussi garanties par le savoir-faire de la même équipe de professionnels aussi dévoués et attentionnés qu'auparavant.

La clientèle aura maintenant la possibilité de bénéficier d'une approche personnalisée et d'une gamme complète de soins de santé, incluant: massages, exfoliations, enveloppements, soins esthétiques, de même que l'accès aux installations de détente tels que les bains tourbillons, flottants, ou de vapeurs et les saunas.

Excelsior impressionne grâce à la beauté des lieux fraîchement rénovés, à son nouveau design au goût du jour, tant pour les installations d'hébergement que le centre de santé. De plus, de nouvelles salles de réunion ont été aménagées afin d'accueillir la clientèle d'affaires.

Et puisque le bien-être se trouve également dans l'assiette, le nouvel **Excelsior** mettra en oeuvre un service de restauration qui regorge d'aliments santé pour prolonger les bienfaits d'un séjour.

À l'**Excelsior Hôtel Spa Sainte-Adèle**, tout a été mis en oeuvre pour que chaque moment de détente soit à la hauteur des attentes, individuellement, en couple, entre filles ou pour affaires.

-30-

Renseignements:

info@hotelspaexcelsior.com

450 229-7676

1 844 363-2483